

竹富町における新型コロナウィルス感染症への対応について（第2報）

本日、石垣市内において、市内在住の60代女性、20代男性が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

八重山郡内で感染者が発生したことを踏まえて、竹富町では本日4月13日15時50分「竹富町新型コロナウィルス感染症対策本部」を立ち上げました。まず、水際対策についてご説明申し上げます。

本日4月13日、定期航路を運航する船会社に対して、乗船客がチケットを購入する際に検温を実施するよう要請いたしました。

次に、竹富町内の保育所の対応についてであります。

明日4月14日から4月20日までを臨時休所とすることを決定いたしました。ただし、医療従事者や社会の機能を維持するために就業を継続する必要がある者、ひとり親家庭等などで仕事を休むことが困難な者の子ども等の保育が必要な場合は、可能な限り登所を受け入れることとします。

次に、竹富町内の幼稚園、小・中学校の対応についてであります。

現在、4月20日までを臨時休校としておりますが、20日以降も休校とするかどうかは今週中に決定する予定です。

次に、町職員の対応についてでございます。

職員への対応については、「毎朝の体温チェックを行うこと」「37.5℃を超える発熱がある場合は、出勤せず病気休暇を取ること」「郡外の出張の自粛すること」などを周知徹底しております。また、新型コロナウィルス感染の拡大防止を図り、安全で安心な職場環境を維持するため、自宅待機職員に対してテレワークを推奨しております。

次に、竹富町内の事業者の皆様への支援策についてでございます。

新型コロナウイルス感染症の影響により、町内の中小企業・小規模事業者の資金繩りが逼迫していることを踏まえ、国、県が実施する施策を進めていくとともに、現在、竹富町独自の施策を検討中であります。

他方、万が一竹富町内で感染の疑いがある方が発生した場合は、町内の消防団と連携し、竹富町内から石垣市へ搬送するとともに、県保健所と連携を図りながらPCR検査の実施を行います。その結果が出るまでの三日間、石垣市内の宿泊施設（ホテルなど）を滞在場所として提供できるよう、現在、石垣市内の宿泊事業者と調整を進めており、今週中には決定する見込みです。

最後に、今後の竹富町における新型コロナウイルス感染症への対応については、八重山三市町で連携を図りながら随時情報を発信してまいります。

今後の情報については、行政や公的機関が発信する情報をもとに新型コロナウイルス感染症への対応をお願いします。

また、町民の皆様へ再度のお願いです。「密閉」「密集」「密接」の3密を避けた生活を心がけていただき、外出を控え、咳エチケットや手指消毒の徹底をお願いいたします。

令和2年4月13日（月）

竹富町長 西大舛 高旬